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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACION HOTEL CONFORT INN, LA UNION 
14 DE JUNIO DE 2006 
 
HACE EXACTAMENTE MEDIA HORA, RECORRIAMOS EL PUERTO DE LA UNION AL QUE 
RICARDO HA HECHO REFERENCIA  EN SU DISCURSO, Y DABAMOS CUENTA AL PAIS DE UN 
AVANCE DE UN 25 POR CIENTO DE LA OBRA Y ME ASEGURABA EL PRESIDENTE DE CEPA, 
JUAN JOSE LLORT QUE ESTA AQUÍ CON NOSOTROS, QUE EN EL 2008, EN MAYO DEL 2008, 
CUANDO ÉSTE A UN AÑO DE ENTREGAR LA PRESIDENCIA DEL PAIS, VAMOS A DARLE A LA 
NACION SALVADOREÑA, UN PUERTO DE GRANDES DIMENSIONES, UN PUERTO ENORME, 
UN PUERTO EN EL QUE NO SOLO SE ESTAN INVIRTIENDO GRANDES CANTIDADES, SINO 
QUE SE ESTA GENERANDO ESPERANZA Y OPTIMISMO EN TODA LA ZONA ORIENTAL DEL 
PAIS. 
 
APARTE DEL PUERTO DE LA UNION, EFECTIVAMENTE LAS PRESAS EL CHAPARRAL Y EL 
CIMARRÓN ESTAN  PRECISAMENTE  EN LA AGENDA GUBERNAMENTAL, EL PROYECTO 
BINACIONAL EL TIGRE CON HONDURAS, LAS NUEVAS PRESAS DEL RIO PAZ DE 
GUATEMALA, QUE HEMOS ACORDADO CON EL PRESIDENTE BERGER DE AQUELLA 
NACION, LA CARRETERA  LONGITUDINAL DEL NORTE  QUE MAS QUE UNA CARRETERA ES 
EL DESARROLLO DE LA ZONA NORTE DEL PAIS, QUE INCLUYE TAMBIEN EL ALIVIO A LA 
POBREZA EN UNA ZONA ABANDONADA POR MUCHOS AÑOS. 
 
ESTAMOS HABLANDO  DE OBRAS DE INFRAESTRUCTURAS DE PRIMER NIVEL, ESTAMOS 
HABLANDO DE HEREDARLE AL PAIS UNA MEJOR INFRAESTRUCTURA PARA CONVERTIRSE 
EN UN CENTRO LOGISTICO REGIONAL, Y POR ESA RAZON, EN ESA DIMENSION, EN ESA 
IDEA, QUE COMO GOBIERNO CENTRAL TENEMOS, AGRADEZCO LA INVITACION  QUE 
RECIBIMOS DE PARTE DEL GRUPO POMA, PARA SER PARTICIPE DE LA INAUGURACION , DE 
ESTE IMPORTANTE PROYECTO QUE SIN DUDA, CONTRIBUYE AL TURISMO Y CRECIMIENTO 
ECONOMICO DE ESTA ZONA PORTUARIA DE LA UNION. 
 
EN NUESTRO DISCURSO PRONUNCIADO ANTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, CON MOTIVO 
DEL SEGUNDO AÑO DE GOBIERNO, DESTACAMOS ANTE LA NACION QUE COMO PAIS, NOS 
HEMOS EMBARCADO EN HISTÓRICOS MEGAPROYECTOS DE DESARROLLO, COMO LOS YA 
MENCIONADOS, PERO UNA DE LAS GRANDES APUESTAS DEL GOBIERNO QUE ME HONRO 
EN PRESIDIR, ES EL TURISMO. 
 
AQUÍ SE ENCUENTRA CON NOSOTROS RUBEN ROCHI, MINISTRO DE TURISMO DEL PAIS, 
HEMOS COMENZADO UNA PROMOCIÓN INTENSIVA EN EL EXTERIOR, DE LAS BELLEZAS DE 
NUESTRO PACIFICO,  DE LAS BELLEZAS DE LAS MONTAÑAS, DE QUE UN PAIS PEQUEÑO 
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TIENE VENTAJAS PARA LOS TURISTAS, YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE A ESA 
APUESTA, ACOMPAÑADA CON UNA LEY Y UN DESARROLLO TURISTICO PARA LOS 
PROXIMOS 14 O 15 AÑOS, VAMOS A TENER ÉXITO. 
 
ALGUNOS DISCUTIAN; Y QUE TIPO DE LEY HACEMOS, AL FINAL DE CUENTAS, LE DECIA YO, 
AL EQUIPO DE TRABAJO, HAGAMOS UNA LEY QUE GENERE EMPLEO, HAGAMOS UNA LEY 
QUE  ATRAIGA A LOS INVERSIONISTAS, QUE LOS ENTUSIASME A INVERTIR, Y ESO ES ASI. 
 
YO RECUERDO CUANDO SE DISCUTIA EL TEMA DE LA MAQUILA  EN ESTE PAIS, Y EN EL 
TEMA DE LA MAQUILA SE METIO PLATA  Y EL GOBIERNO INVIRTIO, Y AL FINAL VEMOS 
CUANTOS BENEFICIOS LE HA DEJADO LA MAQUILA AL PAIS. POR QUÉ NO LE VAMOS 
APOSTAR POR EJEMPLO AL TURISMO, HABIA UNA DISCUSION, PORQUE COMO TODOS 
USTEDES SABEN, VAMOS CUIDANDO LOS POCOS CENTAVOS. ¿QUE VA A PASAR CON LOS 
INSENTIVOS TURISTICOS?, Y YO RESPONDIA, PERO SI ES QUE NO ESTAMOS RECIBIENDO 
NI UN CENTAVO POR ESO, METÁMOSLE INCENTIVOS, HAGAMOS UNA LEY, Y 
AFORTUNADAMENTE ENCONTRAMOS  A GENTES CON UNA GRAN VISION, A GENTES COMO 
RICARDO POMA QUE DICE UNA PALABRA QUE A MI ME GUSTA MUCHO, DICE “AUDACIA”. 
 
TUVIMOS LA ORDEN DE HACER UNA LEY DESDE EL EJECUTIVO AFORTUNADAMENTE 
APOYADA POR LOS PARTIDOS POLITICOS, UNA LEY COMPLETA QUE VA A PERMITIR 
DESARROLLAR UNA INDUSTRIA, MUY PARECIDA A LAS REMESAS CON EL INGRESO DE 
DOLARES. YO TENGO MUCHA FE EN EL TURISMO, POR ESO ME ALEGRA HOY  QUE EL 
GRUPO POMA LE APUESTE A ESTA CIUDAD DE LA UNION COMO LO HIZO EN SAN MIGUEL, 
POR ESO ESTAMOS HACIENDO EL BY PASS DE USULUTAN, POR ESO HABLAMOS DE LA 
LONGITUDINAL DEL NORTE, POR ESO ESTAMOS HABLANDO DE GRANDES PROYECTOS. 
 
AYER ME DECIA UNA AMIGA “SE VALE SOÑAR”, NO SON SUEÑOS, SON REALIDADES, HOY 
QUE LLEGAMOS AL PUERTO DE LA UNION ME DI CUENTA QUE VAMOS A TENER  72 
KILOMETROS  MAS DE TERRITORIO NACIONAL, LE ROBAMOS  AL MAR 72 KILOMETROS, 
QUE BUENO LE DECIA AL PRESIDENTE DE CEPA, PORQUE CON LO DE LOS BOLSONES QUE 
NOS QUITARON, PUES YA ES UNA REALIDAD, EN MAYO DEL 2008, VAMOS A ENTREGARLE  
EL PUERTO AL PAIS, OTRA ENTRADA  AL CONTINENTE EN LA ZONA PACIFICA, NO HAY 
DUDA QUE LOS SALVADOREÑOS  LE ESTAMOS APOSTANDO CON TODAS NUESTRAS 
ENERGIAS  AL MEGAPROYECTO DEL CENTRO LOGISTICO INTERNACIONA, EN QUE SE VA A 
CONVERTIR ESTA ZONA  DEL PAIS, Y LA VISION DE FUTURO DE EMPRESAS COMO ESTAS, 
NOS ALIENTA  Y NOS PROYECTAN HACIA UN MUNDO CON GRAN ESPERANZA. 
 
YO LES HABLABA DE QUE SE VALE SOÑAR, PORQUE NO SOÑAR CON UN DESARROLLO 
TRINACIONAL DE LA ZONA DEL GOLFO DE FONSECA, PORQUE NO HABLAR CON 
HONDURAS Y NICARAGUA Y CON EL SALVADOR Y HACEMOS UN AEROPUERTO EN ESTA 
ZONA Y DESARROLLAMOS UN PEQUEÑOS CANCUN EN ESTA ZONA, SE VALE SOÑAR. 
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TENEMOS LA BELLEZA NATURAL, TENEMOS LAS IDEAS, LO QUE HACE FALTA SON 
DECISIONES POLITICAS, LAS CUALES YA SE ESTAN TOMANDO. NOS COMPLACE ESTA 
TARDE COMPARTIR UN LOGRO MAS DE  LA CADENA HOTELERA DE MAYOR PRESTIGIO EN 
LA REGIÓN, QUE CUENTA CON MÁS DE CINCO MIL HOTELES EN TODO EL MUNDO, Y QUE 
HOY ESTA PRESENTE EN EL DEPARTAMENTO DE LA UNION, COMO SIMBOLO DEL 
CRECIMIENTO QUE ESTA EXPERIMENTANDO EL ORIENTE DEL PAIS, Y ES QUE EL ORIENTE 
TIENE VALOR. 
 
HACE POCOS MOMENTOS, REALICE ESTA VISITA DE TRABAJO A LA ZONA, DONDE SE 
CONSTRUYE EL MAS GRANDE Y MODERNO PUERTO DE CENTROAMÉRICA, Y COMO LO HE 
DICHO, ESTAMOS SATISFECHOS POR EL AVANCE DE LAS OBRAS. ME COMPLACE ADEMAS 
SABER ACERCA DE LA INVERSION MULTIMILLONARIA QUE DESARROLLARAN DIFERENTES 
EMPRESAS, TAL COMO EL CASO DE CONFORT INN EN LA UNION, QUE SE CONVIERTE EN 
EL TERCERO DE ESTE TIPO EN EL PAIS, GENERANDO DECENAS DE FUENTES DIRECTAS 
DE TRABAJO Y CIENTOS DE EMPLEOS DIRECTOS. 
 
DEBEMOS DESTACAR QUE LA UNION, YA CUENTA CON SUCURSALES DE   BANCOS 
IMPORTANTES CON LA INVERSION REALIZADA POR LA EMPRESA CUTUCO ENERGY  Y LAS 
OPORTUNIDADES DE EMPLEO QUE GENERAN LAS ACTIVIDADES DE LA ATUNERA GRUPO 
CALVO, ENTRE OTROS GRANDES PROYECTOS DE INVERSION QUE ESTAN HACIENDO EN 
ESTA ZONA. 
 
 ES INDUDABLE, AMIGOS DE LA UNIÓN, DIPUTADOS DE LA UNION QUE ESTAN AQUÍ, Y QUE 
HOY DEBEN SENTIRSE SATISFECHOS, QUE EL TRABAJO COORDINADO ENTRE SUS 
AUTORIDADES LOCALES, EL GOBIERNO CENTRAL, LA MUNICIPALIDAD Y LOS SECTORES 
RESPONSABLES DE NUESTRA SOCIEDAD, ARROJA RESULTADOS EFECTIVOS EN 
BENEFICIO DE LA POBLACIÓN. 
 
LA UNIÓN ESTA SIENDO TRANSFORMADA Y TODOS SEREMOS LOS BENEFICIARIOS 
DIRECTOS DE LOS GRANDES CAMBIOS QUE SE ESTÁN REGISTRANDO.  
 
CON LA CONSTRUCCION DE ESTE HOTEL, LA CIUDAD YA TIENE UN LUGAR IDÓNEO PARA 
COMBINAR NEGOCIOS Y PLACER, PERFECTAMENTE UBICADO FRENTE DEL PUERTO DE 
CUTUCO, POLO DE DESARROLLO PARA COMERCIANTES, INDUSTRIALES Y POR 
SUPUESTO, PARA TODA LA GENTE QUE  DESEE INVERTIR  EN ESTA ZONA. 
 
FELICITO AL GRUPO POMA POR ESTE NUEVO LOGRO, FELICITO A LOS RESIDENTES  DE LA 
UNION POR CONTAR CON UNA NUEVA ALTERNATIVA HOTELERA  MODERNA COMO ESTA Y 
REITERO A TODOS LOS SALVADOREÑOS DESDE AQUÍ, DESDE ESTE ORIENTAL LA UNION, 
QUE SOLO UN PAIS UNIDO, TIENE SENTIDO. 
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RICARDO, LAS VOCES DEL NEGATIVISMOS SIEMPRE VAN A EXISTIR, YO TENGO DOS AÑOS 
AL FRENTE DEL EJECUTIVO Y YA ME ACOSTUMBRE A QUE LAS  VOCES DEL NEGATIVISMO 
SON PARTE  Y ADORNO DE LA DEMOCRACIA Y HAY QUE ENTENDERLO COMO TAL. 
 
PERO MUCHAS VECES EN ESAS VOCES DEL NEGATIVISMO, HAY ALGUNOS 
SEÑALAMIENTOS BUENOS, Y YO SIEMPRE LOS TOMO EN CUENTA, PERO CLARO, SIEMPRE 
HABRA LOS PREDICADORES DE LA DESESPERANZA, HAY EN TODOS LOS PAISES, PERO 
HOMBRE, EL PAIS HA CAMBIADO Y LO HEMOS  DEMOSTRADO EN LOS ULTIMOS 17 AÑOS, 
ESTE NO ES EL MISMO EL SALVADOR QUE TENIAMOS HACE TIEMPO. 
 
Y SOBRE TU LLAMADO A LA DELINCUENCIA ESTAMOS TRABAJANDO EN ESO, AYER, DIMOS 
A CONOCER EL PLAN MAESTRO, UN PLAN INTEGRAL, PARA EL COMBATE A LA 
DELINCUENCIA, PORQUE ESE ES UN TEMA QUE LO SEÑALA MUCHA GENTE  Y QUE ES 
PARTE FUNDAMENTAL DE LA POLITICA DE ESTE GOBIERNO. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS, Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. 


